

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Pemikiran Kerja Praktek

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi semakin ari semakin pesat, yang kemudian diikuti dengan kebutuhan sumber daya manusia yang dapat menguasai ilmu pengetahuan dan teknologi yang memadai pula. Hal ini bertujuan agar perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi dapat dibarengi dengan penguasaan ilmu pengetahuan dan teknoligi oleh sumber daya manusia tersebut. Adanya penuntutan keahian yang memadai dan handal di bidang masing-masing, bbergunan untuk mendapatkan pekerjaan yang disesuaikan kompetitif agar tercapai tujuan yang diinginkan. Dengan adanya keahlian yang memadai tersebut akan melahirkan sumber data manusia (SDM) yang sia pakai baik dari segi ilmu pengetahuan, moral, sikap dan kriteria lainnya yang mendukung.

Keahlian Sumber Daya Manusia (SDM) dapat tersalurkan melalui pelatihan yang diselenggarakan oleh lembaga pemerintah maupun swasta yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan sehingga dapat menjadi sumber mnusi yang berkualitas dan bisa diandalkan serta bisa menjadi individu yang profesional dalam melakukan tugas-tugasnya. Kehandalan sumber daya manusia dapat tersalurkan melalui empat hal yaitu melalui ilmu pengetahuan, keterampilan, sikap dan kebiasaan. Dengan terpenuhinya keempat hal tersebut, diharapkan dapat menghasilkan sumber daya yang berkualitas baik dalam dunia usaha maupun dunia pendidikan seerti yang diterapkan oleh lembaga Pendidikan Politeknik Negeri Bengkalis.

Politeknik Negeri Bengkalis merupakan lembaga perguruan tinggi yang menghasilkan tenaga ahli Perguruan Tinggi Negeri (PTN) yang ada di kabupaten Bengkalis. Politeknik ini merupakan politeknik negeri satu-satunya di Riau yang didirikan pada tahun 2001 oleh pemerintah kabupaten Bengkalis dibawah naungan Yayasan Bangun Insani (YBI). Terhitung tanggal 29 Juli 2011, Politeknik Bengkalis berubah statusnya menjadi Perguruan Tinggi Negeri (PTN),

melalui Peraturan Menteri Pendidikan Nasional No. 28 Tahun 2011 tentang Pendirian, Organisasi dan Tata Negeri Bengkalis. Pada tanggal 26 Desember 2011, Politeknik Negeri Bengkalis diresmikan menjadi negeri oleh Menteri Pendidikan Kebudayaan republik Indonesia, Prof. Dr. Ir. Muhammad Nuh, DEA. Saat ini Politeknik Negeri Bengkalis memiliki 8 (Delapan) Jurusan diantaranya Jurusan Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik elektronika, teknik Sipi, Administrasi Niaga, bahasa Inggris, Teknik Informatika dan Maritim.

Politeknik Negeri bengkalis memiliki 18 Program studi yang terdiri dari 9 (sembilan) Program Studi D-III diantaranya : Teknik Perkapalan, Teknik Mesin, Teknik Elektronika, Teknik Sipil, Administrasi Bisnis, Teknik Informatika Bahasa Inggris, Nautika, dan Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga. Politeknik Negeri Bengkalis juga memiliki 9 (sembilan) Program Studi D-IV diantaranya : Teknik Mesin Produksi dan Perawatan, Teknik Listrik, Teknik Perancangan jalan dan jembatan, Administrasi Bisnis Internasional, Akuntansi Keuangan Publik, Rekayasa Perangkat Lunak, Teknologi Rekayasa Arsitektur Perkapalan, Bahasa Inggris untuk Komunikasi Bisnis dan Profesional, Keamanan Sistem Informasi. Jurusan Administrasi Niaga adalah salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis. Jurusan Administrasi Niaga memiliki 3 (tiga) Program Studi, 1 (satu) diantaranya Program Studi D-III yaitu D-III Administrasi Bisnis. Pada Tahun 2016 bertambah 2 (dua) Program Studi D-IV yaitu D-IV Administrasi Bisnis Internasional dan Akuntansi Keuangan Sektor Publik. Program studi Administrasi Binis merupakan salah satu jurusan yang ada di Politeknik Negeri Bengkalis yang berkonsentrasi pada bidang kesektarian dan Administrasi perkantoran. Sesuai dengan kurikulum Program Studi Administrasi Politeknik Negeri Bengkalis, bahwa setiap mahasiswa

Politeknik Negeri Bengkalis memiliki tanggung jawab terhadap peningkatan sumber daya manusia khususnya pada pencapaian kualitas mahasiswa. Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan mewajibkan mahasiswa mengikuti mata kuliah Kerja Praktek. Kerja Praktek Merupakan sarana bagi mahasiswa untuk mengembangkan diri ketika nantinya akan memasuki dunia kerja. Kegiatan kerja

Praktek ini dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi perkembangan mahasiswa untuk mempersiapkan diri sebaik-baiknya sebelum memasuki dunia kerja serta bagi perkembangan kompetensi di Politeknik Negeri Bengkalis.

Kerja Praktek ini dilaksanakan setelah mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis menyelesaikan minimal 4 (empat) semester dan lulus penuh. Kerja Praktek dilaksanakan selama 4 (empat) bulan. Berdasarkan hal di atas, penulis sebagai mahasiswa Program Studi Administrasi Bisnis diwajibkan untuk melaksanakan Kerja Praktek selama 4 (empat) bulan. Penulis telah memilih PT.WahanaKarsa Swandiri sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan Kerja Praktek karena penulis ingin mendapatkan kesempatan untuk menerapkan ilmu pengetahuan teori/konsep yang diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja secara nyata dan penulis memperoleh pengalaman secara langsung dalam menerapkan ilmu pengetahuan teori/konsep sesuai dengan bidang keahliannya. Kemudian penulis memperoleh kesempatan untuk menganalisis masalah yang berkaitan dengan ilmu pengetahuan yang diterapkan dalam pekerjaan sesuai program studinya.

Selama pelaksanaan Kerja Praktek penulis mendapatkan tempat di bagian Dept. *Human Resource & Development* (HRD). Pelaksanaan Kerja Praktek ini terhitung mulai tanggal 01 Maret sampai dengan 30 Juni 2021. Pelaksanaan Kerja Praktek ini diharapkan dapat menambah wawasan penulis tentang berbagai pelaksanaan tugas yang baik dan benar serta dapat menghadapi dunia kerja yang sebenarnya dengan pengalaman yang diperolehnya. Kerja Praktek merupakan salah satu kegiatan bagi mahasiswa Politeknik Negeri Bengkalis dalam menyelesaikan tugasnya. Supaya mencapai hasil yang diharapkan maka perlu diketahui tujuan dan manfaat diadakannya Kerja Praktek tersebut. Adapun tujuan dan manfaat Kerja Praktek adalah sebagai berikut:

1.2 Tujuan dan Manfaat Kerja Praktek

1.2.1 Tujuan Kerja Praktek

Tujuan pelaksanaan Kerja Praktek (KP) Politeknik Negeri Bengkalis adalah sebagai berikut:

1. Untuk mengetahui spesifikasi pekerjaan yang dilakukan di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
2. Untuk mengetahui target yang diharapkan dari pekerjaan yang dilakukan di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
3. Untuk mengetahui data-data yang diperlukan selama Kerja Praktek di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
4. Untuk mengetahui dokumen dan file yang dihasilkan selama melakukan Kerja Praktek di PT. PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
5. Untuk mengetahui perangkat keras dan lunak yang digunakan di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
6. Untuk mengetahui peralatan dan perlengkapan yang digunakan selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
7. Untuk mengetahui kendala-kendala yang dihadapi selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).
8. Untuk mengetahui solusi dari kendala yang dihadapi selama melakukan Kerja Praktek di PT. Wahanakarsa Swandiri khususnya di bagian HRD (*Human Resource & Development*).

1.2.2 Manfaat Kerja Praktek

Manfaat pelaksanaan kegiatan Kerja Praktek (KP) Politeknik Negeri Bengkalis adalah sebagai berikut:

1. Mendapatkan kesempatan menerapkan ilmu pengetahuan teori/konsep yang diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja secara nyata.

2. Memperoleh pengalaman di dunia pekerjaan untuk membenahi diri sebelum direkrut ke dunia kerja.
3. Memperoleh kesempatan untuk menganalisis masalah yang berkaitan dengan ilmu pengetahuan yang diterapkan dalam pekerjaan sesuai program studinya.
4. Memperoleh kesempatan untuk mengenal dan mengoperasikan berbagai peralatan yang digunakan perusahaan, instansi, maupun perkantoran dalam menjalankan aktivitas kerja yang sesungguhnya.

1.3 Waktu dan Lama Kerja Praktek

Kegiatan Kerja Praktek (KP) ini dilaksanakan sesuai dengan ketentuan dari aturan pelaksanaan Kerja Praktek. Jangka waktu kerja praktek yaitu selama 4 (empat) bulan, terhitung mulai tanggal 01 Maret 2021 sampai dengan 30 Juni 2021. Adapun jadwal kerja di PT. Wahanakarsa Swandiri yaitu sebagai berikut:

Tabel 1. 1 Jadwal Jam Kerja Operasional

No	Hari	Jam Kerja	Istirahat
1	Senin s/d Kamis	07:00 s/d 16:00 WIB	12:00 s/d 13:00 WIB
2	Jum'at	07:00 s/d 16:30 WIB	12:00 s/d 14:00 WIB
3	Sabtu s/d Minggu	LIBUR	LIBUR

Sumber: PT. Wahanakarsa Swandiri

1.4 Tempat Kerja Praktek (KP)

Kerja praktek dilakukan di PT. Wahanakarsa Swandiri yang beralamat di Jl. Duri – Dumai Km.8 Kec. Bathin Solapan Duri, Riau. Telp/Fax: (0766), 22224 Bengkalis-Riau Indonesia, Email: wkstenderadm@wahanakarsa.co.id